

ACELERACIÓN DIGITAL

Descubrir, idear y poner a prueba las capacidades de transformación empresarial digital. El tiempo es esencial. Cuanto más rápido pueda una organización identificar tecnologías que transformen el negocio, más rápido podrán los líderes idear nuevos escenarios empresariales y más rápido se podrán poner en práctica estas ideas, mejorando las posibilidades de ser innovador.

DESCUBRIR Y
APLICAR
ÁGILMENTE
SOLUCIONES
PARA LA
TRANSFORMACIÓN
DEL NEGOCIO

Ayudamos a nuestros clientes a alcanzar la excelencia operativa y comercial combinando consultoría de negocio y experiencia en tecnologías emergentes; añadimos capacidades de Design Thinking y tinkering tecnológico, ayudando a nuestros clientes a descubrir, probar, hacer pilotos y crear productos y soluciones que cambien las reglas del juego.

- Innovar la plataforma de datos y liberar los datos de frameworks y procesos heredados.
- Disfrutar de la flexibilidad, la escala y el ahorro de costes con la ayuda de la gestión de datos basado en la nube.
- Maximizar las herramientas analíticas de última generación en toda la empresa con IA y Machine Learning como base.
- Impulsar la innovación de productos con datos ágiles e inteligentes.
- Enriquecer la inteligencia empresarial y ampliar la toma de decisiones con análisis predictivos



There are very few providers that are able to move to a strategic partnership, and Softtek is one of those. The work they have done to help us to transform to digital is unbelievable."

Managing Director

Head of Technology – Global Financial Services Conglomerate

El expertise digital se relaciona con los resultados empresariales.

El conocimiento del negocio sumado a nuestra experiencia intersectorial y nuestra destreza digital. Una poderosa combinación.

Consultoría Digital de Negocio

Ayudamos a las empresas a convertir los datos en conocimiento, mediante estrategias centradas en aportar soluciones tecnológicas.

Laboratorios de Innovación Digital

Se crean ágilmente pilotos y prototipos combinando capacidades de Design Thinking y Lean Startup.

Diseño de la experiencia del cliente e Ingeniería

Descubre formas innovadoras para que los clientes y empleados interactúen con la organización desde cualquier dispositivo.

Automatización Cognitiva

Las capacidades de Automatización Inteligente de Softtek ayudan a las empresas maximizar herramientas inteligentes. Dominamos plataformas como UiPath, Automation Anywhere o FRIDA.

Arquitectura Digital y Asesoría de Plataformas

Softtek ayuda a sus clientes a diseñar, migrar y construir aplicaciones en plataformas AWS y Microsoft Azure.

¿QUÉ HAY DETRÁS DE NUESTRA ACELERACIÓN DIGITAL?

Mediante la combinación de herramientas de automatización, análisis, un modelo de entrega global, plantillas y componentes reutilizables y un amplio conjunto de herramientas, ayudamos a las organizaciones a reducir el riesgo, a mejorar el rendimiento y acelerar el tiempo de comercialización.



Nearshore Global

Nuestro modelo de entrega Nearshore, que fomenta la colaboración y la interactividad al reunir a los equipos en la misma zona horaria o en zonas adyacentes, es ideal para la innovación y la creación de prototipos.



Open Innovation Labs

Espacios que permiten a los grupos de trabajo colaborar en un entorno creativo y relajado. Equipados con tecnología de punta y mobiliario versátil, los laboratorios ofrecen el escenario perfecto para talleres de Design Thinking, role-playing o construcción de prototipos.



Asesoramiento en mentalidad digital

Trabajamos con directivos de nuestros clientes para contextualizar el impacto de las tecnologías digitales en su negocio y establecer las prioridades para identificar oportunidades, establecer guías, desarrollar e implementar quick hits y definir un roadmap de transformación.

FRIDA

Framework for Intelligent Digital Automation es la herramienta de automatización cognitiva de Softtek. Desarrollada en plataformas abiertas, Frida proporciona una forma pragmática y rentable de automatizar tareas de una manera constante. Utilizamos FRIDA como el motor de las pruebas cognitivas para impulsar la calidad y productividad.

DIEGO

La colección de habilitadores digitales de **Softtek**, las plataformas y los frameworks proporcionan a las organizaciones los fundamentos para acelerar el tiempo de comercialización con una amplia variedad de soluciones. Estos habilitadores digitales de crecimiento (DIEGO) sirven como punto de partida para hacer frente a las crecientes demandas de una transformación digital continua.

Fundada en 1982 por un pequeño grupo de emprendedores, Softtek comenzó en México proporcionando servicios de TI locales y hoy es un líder global en soluciones digitales de próxima generación. La primera compañía en introducir el modelo Nearshore, Softtek ayuda a las empresas Global 2000 a desarrollar capacidades digitales de manera fluida y constante, desde la ideación y construcción hasta la ejecución y su evolución. Su impulso emprendedor la ha llevado a operar en más de 20 países y contar con más de 15,000 profesionales.

